

Bernd Emmel sagt dem TuS erneut "Adieu!"

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 30. Mai 2012 um 10:17 Uhr -



Noch eine Personaländerung: Bernd Emmel (Foto) verlässt nach drei Jahren erneut den TuS Dichtelbach in Richtung Rheinböllen. Für den dortigen TuS war der langjährige Dichtelbacher Abteilungsleiter bereits von 2005 bis 2008 aktiv. Im Nachbarort erhofft sich Bernd wieder erfolgreich um die Meisterschaft der Kreisliga Rhein-Hunsrück mitzuspielen. Die Wechselfrist läuft am 31.05.2012 ab.